
INDICAÇÃO N° 030/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que a esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado à Secretaria de Planejamento o que segue: 

 
 Que seja efetuado estudo para colocação de letreiro de identificação em 

alvenaria com nome da cidade nos dois trevos que dão acesso a LAVRAS 
DO SUL. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores com a intenção 
de embelezar a entrada de nossa cidade, pois a mesma merece um destaque nos trevos de 
acesso com o nome de “LAVRAS DO SUL”.  
                    LAVRAS DO SUL merece ter o seu nome em destaque.  
                    Uma outra sugestão é destacar a nossa marca “Terra do Ouro” que com certeza 
atrairia a atenção dos visitantes o que também favoreceria o comércio local com a entrada 
dos mesmos para conhecer nossa cidade. Isso também irá favorecer a atividade turística. 
              
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 23 de Março de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 99/2017 

 

Senhora Vice-Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja providenciada a construção de uma rampa com guarnições na 
lateral do estacionamento do Cemitério onde já tem um acesso a Rua 
Odorico Antônio Soares. 

                        

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo apresentado, atendendo solicitação de 
alguns moradores da Rua Odorico Antônio Soares que já usufruem de um pequeno acesso 
existente, mas este se encontra precário e sem nenhuma proteção. O objetivo do pedido 
destes moradores é para os mesmos se deslocarem ao cemitério não precisando fazer a volta 
pela rua que dá acesso as Capelas. 

                       Segue fotos em anexo. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 23 de Março de 2017. 

 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 

 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 101/2017 

 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado à Executivo Municipal, o que segue: 

 
 Que seja providenciado o rebaixamento das calçadas de nossa cidade e que 

as mesmas sejam sinalizadas com indicativo de alerta de rampa. 
 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores com a 
intenção de tornar fácil o acesso de todas as pessoas a todos os lugares, de forma segura e 
autônoma, ou seja, cada cidadão poder desfrutar do seu direito de liberdade de locomoção 
sozinho, sem precisar pedir ajuda a ninguém. A acessibilidade, portanto, apresenta-se como 
um meio de garantia ao acesso à saúde, ao trabalho, ao lazer e à educação, com total 
facilidade de deslocamento. 
            A nossa intenção ao apresentar esse Pedido é de melhorar a acessibilidade para os 
deficientes físicos e também aos idosos, gestantes, mães com carrinho de bebê, pessoas que 
necessitam usar bengalas, muletas ou andadores, enfim, para todas as pessoas com 
dificuldade de se locomover. 
            Só assim tornaremos nossa cidade acessível para todos, removendo obstáculos nas 
calçadas, inclusive vegetação que obstrua a mobilidade das pessoas, oferecendo vias de 
circulação adequadas e construindo rampas de acesso. 
              
              Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 23 de Março de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
 

 


